





































## H. Sistematika Pembahasan

Untuk memudahkan dalam penulisan, maka dalam penelitian ini penulis membaginya kedalam beberapa bab dan sub bab. Adapun sistematika penulisannya adalah:

Bab pertama penulis menguraikan hal-hal yang menjadi latar belakang dari permasalahan yang penulis bahas, yaitu membuat rumusan masalah yang disusun berbentuk sebuah pertanyaan, tujuan penelitian, manfaat penelitian, penelitian terdahulu, landasan teori dan kerangka konseptual, metode penelitian, dan sistematika pembahasan yang menggambarkan alur yang ada dalam karya ilmiah atau skripsi.

Bab kedua akan dipaparkan gambaran tentang riwayat hidup Kiai Haji Asep Saifuddin Chalim. Terdapat tiga pokok pembahasan yang akan dipaparkan yaitu Latar Belakang Keluarga, Latar Belakang Pendidikan serta Karir dan Karyanya.

Bab ketiga penulis memuat tentang Sejarah dan Perkembangan Pondok Pesantren Amanatul Ummah Kembang Belor Pacet Mojokerto. Dalam bab ini mencakup pembahasan mengenai Latar Belakang Berdirinya Pondok Pesantren Amanatul Ummah Kembang Belor Pacet Mojokerto, Tokoh-tokoh yang Berperan, Visi dan Misi, Dasar Pendirian, Tujuan Pembentukan Santri dan Perkembangan Pondok Pesantren Amanatul Ummah Kembang Pacet Mojokerto yang menjelaskan tentang Lembaga Pendidikan, Santri dan Guru serta Sarana dan Prasarana.

Bab keempat akan dibahas mengenai Strategi Kiai Haji Asep Saifuddin Chalim dalam Mengembangkan Pondok Pesantren Amanatul Ummah Kembang Belor Pacet Mojokerto tahun 2001-2016. Pada bab ini penulis membahas dua hal pokok yang akan dipaparkan yaitu strategi dalam Penggalian dana yang dilakukan Kiai Haji Asep Saifuddin Chalim dan Kerja Sama antar Lembaga yang dilakukan oleh Kiai Haji Asep Saifuddin Chalim dalam Mengembangkan Pondok Pesantren Amanatul Ummah Kembang Belor Pacet Mojokerto.

Bab kelima merupakan kesimpulan atau rangkuman dari keseluruhan pembahasan dari skripsi ini, dengan begitu terdapat benang merah dari uraian yang ada pada bab-bab sebelumnya dan menjadi satu kesatuan hasil penelitian yang sesuai dengan rumusan masalah.